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議員名 神近  寛 

担当部 農林水産部 担当課 農業水産課 

質問年月日    平成２２年９月３日 

質問項目 イノシシ被害対策について 

【質問要旨】 

① 猟友会への補助金増額や捕獲報奨金制度を検討すべき時期ではないか。 

② イノシシ処理場設置について、市としてどの程度関与する意向があるか。 

 

 

 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：農林水産部長】 

①大村市猟友会への補助については、農作物被害の減少を図るため、近隣市町を参考に

前向きに検討していきたい。 

②広域的に取り組む必要性があると思われるので、食用としての利用方法や焼却施設など

を含めて、大村市イノシシ研究会や、大村市鳥獣被害対策連絡協議会及び諫早・大村地

域鳥獣被害防止対策協議会などと連携して研究していきたい。 

 

 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２３年４月１日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２５年８月２９日現在 

①イノシシ捕獲報奨金については、平成２３年度から１頭当たり７，５００円で実施していた

が、平成２５年度から１頭当たり１３，５００円に増額した。 

② イノシシ処理場設置について、大村市鳥獣被害対策連絡協議会及び諫早・大村地域鳥

獣被害防止対策協議会と協議したが、採算性の面から設置は困難である。 

 

 

 

 

 

 


